



Mi Universidad

Consentimiento informado

Nombre del Alumno: Handy Rodríguez Moreno.

Nombre del tema: Cirugía por apendicitis.

Parcial: I.

Nombre de la Materia: Legislación en Salud y Enfermería.

Nombre del profesor: Mike Anderson Hernández Ordoñez.

Nombre de la Licenciatura: Enfermería.

Cuatrimestre: Octavo.

Frontera Comalapa Chiapas a 17 de Febrero del 2023.

FECHA: 17 de febrero del 2024.

LUGAR: Frontera Comalapa Chiapas.

INSTITUCION: Hospital básico de frontera Comalapa.

PACIENTE: María Torres Medina

Paciente que llego al hospital básico de Frontera Comalapa el día 17 de febrero del 2024 con edad de 12 años, con dolor agudo en el cuadrante superior derecho presento molestias abdominales al realizar la prueba de apendicitis, se realizó de manera urgente una cirugía el cual la mama autorizo mediante un consentimiento donde se le hace saber los riesgos, beneficios sobre esta cirugía.

Los cuidados curativos que se realizó mediante enfermería antes y durante la cirugía fueron los siguientes:

Cuando el paciente ingreso se le administraron medicamentos, antibióticos, se le checo signos vitales, ingreso de urgencias por lo tanto otro método curativo fue la intervención quirúrgica que se realizó de manera urgente para aliviar el dolor, y principalmente para no tener riesgos severos que incluso causa la muerte.

Para el cuidado de la herida debe mantenerse la zona limpia y seca esto para evitar infecciones, se cubre con vendas y gasas si este supura, es necesario cambiar el vendaje todos los días o las veces que sean necesarias, el paciente no debe de levantar peso ni realizar esfuerzos hasta 5 días después, si tiene dolor después de la cirugía se recomienda usar analgésicos y antiinflamatorios no esteroideos,

Debe continuar con dieta y actividades normales después de una o dos semanas del alta, para cicatrizar la herida se utiliza el magnesio ya que es un mineral que ayuda a sanar el tejido roto y reduce la inflamación.

sabrás que la herida está cicatrizando cuando note que la zona presente picazón y después que la costra cae la zona puede lucir estirada, roja y brillante el tiempo de cicatrización varían si la incisión fue superficial puede tardar entre una a tres semanas para ser absorbidas y si la incisión es profunda la cavidad abdominal puede tardar hasta tres meses en ser completamente absorbido, es importante tomar en cuenta las medidas curativas para ayudar a sanar, cicatrizar luego y para que esta intervención no provoque daños después.

acuda al médico por cualquier molestia que presente.